

# Deutsche Meisterschaft Jugend A

Am 29. März 2008 fanden die Deutschen Jugend-A-Meisterschaften in Unna statt.

Der ausrichtende Verein TuS Bövinghausen bereitete das Turnier hervorragend vor, so dass es am Samstag pünktlich um 9:00 Uhr mit den Vorkämpfen losgehen konnte. Das starke Teilnehmerfeld von 224 Wettkämpfern aus 100 Vereinen bzw. 14 Landesverbänden sorgte dafür, dass auf vier Wettkampfflächen um die Meisterehren gekämpft wurde. Hier machte sich die Aufhebung der Quotenregelung positiv bemerkbar. Die anwesenden Zuschauer in der vollbesetzten Hellweg Sporthalle sahen Wettkämpfe auf einem sehr hohen Niveau. Sportdirektor Udo Wilke und die Nachwuchstrainer Carlos Esteves und Holger Wunderlich konnten mit den Leistungen ihrer Schützlinge aus dem Jugendnationalkader zufrieden sein. Einige Sportler, wie zum Beispiel Jennifer Manz (BSV-Friedrichshafen, TUBW), Carolin Stahl (Olympic Sportclub, TUSA) und Lukas Ivers (TSV-Wolnzach, BTU) konnten ihre Leistungen von der DEM Senioren in Ingolstadt oder der DEM Junioren 2007 in Gelnhausen bestätigen oder verbessern. Nach einem langen Wettkampftag wurden gegen 18:00 Uhr die besten Vereine und Landesverbände geehrt. In der Vereinswertung belegte den 1. Platz TKD.-Özer, den 2. Platz erreichte Budokwai Öhringen und den 3. Platz sicherte sich der Verein Han-Dok-Wiesbaden. Bei der Länderwertung siegte der teilnehmerstärkste Landesverband NWTU vor der BTU und der TUBW.

Bilder & Text: Jens Schönfelder,  
Pressereferent TUT

